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      Annotation

    
        
          Объектом исследования является ООО «Суперкок».
Цель выпускной квалификационной работы – проведение анализа финансового состояния ООО «Суперкок», для дальнейшего предложения рекомендаций по его улучшению.
Анализ современной документальной и научной литературы позволил изучить теоретические аспекты анализа финансового состояния организации. В ходе анализа были выявлены основные понятия, принципы и нормативные особенности анализа финансового состояния организации.
На основе организационно-экономического анализа было определено имущественное состояние ООО «Суперкок».
Анализ финансового состояния в ООО «Суперкок» определил слабые места в управлении финансово-хозяйственной деятельностью организации и ее результатами.
Были разработаны меры по улучшению финансового состояния ООО «Суперкок». Принятие данных мер должно повлиять на уменьшение расходов по обычной деятельности организации и ликвидацию накопившихся задолженностей.
        

        
          The object of the study is LLC "Supercock".
The purpose of the final qualifying work is to conduct an analysis of the financial status of Supercock LLC, to further propose recommendations for its improvement.
The analysis of the modern documentary and scientific literature allowed to study the theoretical aspects of the analysis of the financial state. The analysis revealed the basic concepts, principles and regulatory features of the analysis of the financial condition of the organization.
On the basis of the organizational and economic analysis, the property status of Supercock LLC was determined.
Analysis of the financial condition in the LLC "Supercoc" identified weaknesses in the management of financial and economic activities of the organization and its results.
Measures were developed to improve the financial status of Supercock LLC. The adoption of these measures should affect the reduction of expenses for the ordinary activities of the organization and the elimination of accumulated debts.
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